
Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden des Fantasy Club e.V. für 
das Geschäftsjahr 2019/20

Tja, da sah es nach einem ruhigen, harmlosen Jahr aus, dann kam die Pandemie und die 
Mitgliederversammlung 2020 musste geschoben werden, sie wird 2021 nachgeholt. Bis 
dahin gab es

1. Vier FOLLOWs, eine Vorstandssitzung. Danach die Vorstandsabsprache zum 
Verschieben der Mitgliederversammlung

2. Statistik Pubilikation FOLLOW. Dank des Festes 2019 ein dickes Nachfestfollow mit 
vielen Bildern

Gesamt Clanletter Stories Sonstige

444 558 510 0 48

445 362 287 61 14

446 420 363 42 15

447 388 311 22 55

Summe 19/20 1.728 1.471 125 132

3. Was soll man sagen. Man kann sogar so etwas wie eine Mitgliederversammlung 
vermissen. Positiv: das Treffen des Vorstands per Videokonferenz und die verbesserten 
Kommunikationsmöglichkeiten

4. Bleibt gesund.

Haushaltsplan 20/21

Genau so wieder. Vier Follows, ca 1.800 Seiten Umfang, nach Nachfrage Unterstützung 
von Projekten.


